

Spaß für BallHelden, Hilfe für Kinder in Not

Am Mittwoch, 02.07.25 wurden die Kinder der Grundschule Pettendorf-Pielenhofen zu BallHelden. Die Aktion stellt ein attraktives Angebot dar, um Freude am Fußball mit sozialem Engagement zu verbinden. Kinder können BallHelden werden und so ihrer Fußballbegeisterung Kindern in Not helfen.

An den Stationen Dribbelkünstler, Kurzpass-Ass, Elfer-König, Slalomdribbeln, Fanklub, Fußballquiz und Mannschaftsspiel im Schulhaus, auf dem Pausenhof und auf dem Fußballplatz sammelten die Schülerinnen und Schüler Punkte. Unseren BallHelden machten alle Stationen viel Spaß. In den dazwischenliegenden Pausen versorgten sie sich mit Vitaminen und Apfelschorle. Die Eltern hatten reichlich aufgeschnittenes Obst und Gemüse für alle mitgegeben. Dankeschön an alle fleißigen Obst- und Gemüseschnippler und Beerenpflücker!

Die gesammelten Punkte tauschten die BallHelden im Anschluss bei ihren Fans, also Eltern oder Großeltern oder Freunden in Spendengeld um. Unsere gesammelten Spenden wurden gedrittelt. Je ein Drittel erhielt die gemeinnützige Sozialstiftung des Bayerischen Fußball-Verbandes (BFV) www.bfv-sozialstiftung.de und ein Drittel die gemeinnützige Kinderhilfe des Bayerischen Lehrer- und Lehrerinnenverbandes (BLLV) für ihre Hilfsprojekte www.kinderhilfe.bllv.de. Ein weiteres Drittel ging an ein lokales Hilfsprojekt, das die BallHelden selbst bestimmten.

Die BallHelden der Grundschule Pettendorf-Pielenhofen entschieden in einem demokratischen Verfahren, dass jeweils die Hälfte davon an den Tierschutzverein Regensburg und an VKKK, den Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern e.V. gehen sollte.

Wir bedanken uns nochmals ganz herzlich bei allen Fans, die sowohl die Begeisterung der Kinder als auch die verschiedenen Hilfsangebote mit großem Engagement unterstützt haben!





